





EL DIARIO DE CANTABRIA

HOY Suplemento PLANETA y revista maire clair

eldiarioalerta.com

Europa, preocupada por el Estado de derecho en España

El líder del PP denuncia la Ley de Amnistía a los implicados en el procès ante Von der Leyen, quien reconoce la preocupación por el Estado de derecho en España, prometiendo protección P19



El Real Madrid consigue su decimoquinta Copa de Europa ante el Dortmund El Real Madrid vence 0-2 al Borussia Dortmund en Wembley. El equipo alemán se mostró sólido hasta el final y puso en aprietos al Real Madrid en muchos momentos del partido. Un encuentro con muchas oportunidades para ambos conjuntos pero que, como pasa casi siempre que el Real Madrid juega una final de '*Champions*', la suerte cae del lado de los '*blancos*'. Con este título, el Real Madrid agranda su palmarés y recupera su corona en Europa. Un recorrido difícil en el que dejó por el camino al gran favorito, el Manchester City, y demostró su valía en la despedida del fútbol de Toni Kroos. **P30-31**

Pascual emite un aviso por la carencia de médicos de familia en Cantabria

César Pascual detalla al Gobierno central la necesidad apremiante de abordar la crisis de la disponibilidad de médicos de familia en el SNS **P6**

El Racing afronta una final para certificar su presencia en los 'playoffs'

Los de José Alberto tienen la oportunidad de consumar el playoff de ascenso con un punto **P32-33**



Las aulas de educación infantil contarán con dos profesores en la jornada lectiva

Educación ha presentado un modelo destinado a garantizar la presencia de dos profesionales **P5**

ADIF se encuentra bajo escrutinio por el manejo irregular de fondos públicos

La Intervención General del Estado investiga dos contratos de ADIF, valorados en 48 millones de euros y financiados por la UE, por presuntas irregularidades en su adjudicación y gestión **P17**

El 'Comisariado' llegará a diferentes municipios de la región P39

Netanyahu pone destruir a Hamás como condición para un alto el fuego

El primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, ha reafirmado su posición respecto a la situación en Gaza, declarando que no se contempla un cese del fuego definitivo hasta que Hamás vea disminuidas sus capacidades militares y de gobierno. Esta declaración

surge como respuesta a la propuesta del presidente estadounidense, Joe Biden, quien había presentado un plan en tres etapas para un alto al fuego, condicionado a la liberación de rehenes por parte de los terroristas de Hamás. **P29**